



BIDEBIETA MARCA EL INICIO DE LA CAMPAÑA DE PODA

El Ayuntamiento de San Sebastián ha iniciado hoy en el barrio de Bidebieta una campaña extraordinaria de poda para redimensionar el tamaño de diversos árboles y solucionar los problemas que éstos generaban al vecindario.

El Alcalde en funciones, Ernesto Gasco, ha señalado que Bidebieta “es un barrio que cuenta con mucho arbolado, pero su cuidado no ha sido el adecuado en los últimos años, provocando que las ramas hayan crecido de forma desmesurada con las consiguientes molestias a muchos vecinos que, desde hace años, vienen expresando sus quejas en el Ayuntamiento.”

Los servicios municipales de mantenimiento y jardinería han realizado una planificación y estudio del estado en que se encuentran los árboles del barrio, señalando aquellos que, por su dimensión, serán objeto de poda y otros que será necesario apear.



La inclinación de este árbol es muy peligrosa para los viandantes

Concretamente, será necesario el apeo de diez árboles dado su estado, su peligrosidad o por presentar defectos estructurales. “Siguiendo el protocolo establecido en el Ayuntamiento, los árboles que serán apeados han sido debidamente identificados y tienen un cartel que indica su situación para que el vecindario esté al corriente de la actuación que va a llevar a cabo el Ayuntamiento, señalándose en los carteles que por cada árbol apeado se colocará en su lugar un nuevo ejemplar.”

Cerca de 75 árboles más serán podados para reducir o dimensionar su copa en todo el ámbito de Bidebieta. La operación ha comenzado hoy y se prolongará por espacio de varios días. Hay árboles en el barrio que pertenecen a las fincas de Kuxta y Gobierno Vasco (Instituto de Bidebieta) a los que ya se les ha trasladado la necesidad de proceder a su poda y mantenimiento.

El plan de poda ahora iniciado ya que es la época idónea del año para llevarla a efecto, se extenderá paulatinamente a otras zonas de la ciudad que “reclaman a gritos” la poda de su arbolado, ha señalado el concejal de Vías Públicas, Miguel Angel Díez.